
令和２年７月３０日泊小学校だより
～潮風の中でたくましく～

第９号 校長 栗原 歳盛

大変な1学期でしたが、力を合わせて、頑張りました
長い休校の後に迎えた４月。始業式、入学式を無事行うことができ、新年度を始めるこ

とができました。そして、１学期７２日間、みんなよく頑張りました。
新型コロナウィルス感染防止のため、大変だけれど真面目にコロナ対策をしながら取り

組んだ１学期でした。
マスクをずっと着用しました。石鹸での手洗いを何度もしました。給食は食べ終わるま

で一言もしゃべらず食べました。いつも距離に気を付け、密を防ごうとしました。６月初
めまで、学習での話し合い活動ができませんでした。歌の学習ができませんでした。
幸いなことに、児童、保護者、学校関係者には、感染者を出すことなく１学期を過ごす

ことができました。当たり前のことではなく、皆で協力し努力した結果だと思います。
こうして、みんなはそれぞれ自分の命を守ったのです。素晴らしいですね。しかし、そ

れだけではありません。この感染予防に努力することによって私たちは友だちや周りの人
の命を守ったことになるのです。みんなを大事にしたのです。本当によく頑張った１学期
でした。
保護者の皆様には１学期のご協力、感謝申し上げます。通常の年でも、１学期は新年度

のはじめなので、子どもたちの学習や生活を気にかけ、計画帳を点検したり宿題を確認し
。 、たりして特に注意深く様子を見守っていただくことが多い時期です それに加えて本年は

毎日の検温等の体調管理、マスクの準備点検などご協力ありがとうございました。学習参
観等でも制限ばかりでした。児童の健康のためご協力いただきました。今後も動向を注視
しながら対策をとっていくと思いますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
学習によく集中しがんばる１学期でした。
ホームページで児童の様子をご覧いただいている方もあるかもしれません。何度か紹介

しましたが、どの学年も計画に沿って学習を進めました。観察調査活動、まとめる活動、
話し合い活動、発表する活動など多様な体験活動をしながら力を伸ばしたと思います。地
域に出かける活動やゲストティーチャーとの学習もあり、意欲的に取り組むことができま
した。
全員集合した時の話の聞き方がとても素晴らしい１学期でした。
泊小学校の児童の話の聞き方は素晴らしいなと感じます。広がって座っても話す人の方

をよく見て集中して聞いています。よく聞ける子は自分の考えが深まっていきます。考え
を深めていくことで、さらに伝える力も伸びていくことを期待しているところです。
その 学期が終わり、いよいよ夏休みに入ります。２学期の頑張りにつながりますよう1

家庭でふれあいや話し合いや笑顔たっぷりの時間を過ごしていただきますようお願いいた
します。
１学期ラスト全校協力活動・・・運動会テーマ決めの代表委員会＆大掃除
全校で協力する活動の１学期締めくくりとして代表委員会

が開かれました。９月１０日に開催予定の運動会のテーマを
決めます。各学級で話し合ったテーマとそれに込められた願
いが提案されました。１０のテーマの案をもとに意見交換を
します。
「半日の運動会だからこそ、全力を出そうという気持ちが伝わる」
「分かりやすい言葉でみんなで呼びかけやすい」
「みんなで運動会ができることに感謝するという気持ちが入っている」
「短くて、みんなでがんばろういう気持ちが伝わる」
など、代表で出席している児童がたくさん意見を発表しました。

。 、その結果 のテーマに決まりました いろいろな意見を交換し「 」限界こえろ 力の限り
話し合いの中で決まったことに値打ちがあります 「午前中だけの運動会だからこそ、全。
力で取り組もう 「とにかくみんなで精一杯がんばる運動会にしよう 「みんなの合言葉」 」
として覚えやすくて頑張れそうだ」そんな願いが伝わってきます。
そして、みんなで学期末に取り組む大そうじもあります。１週間前から教室も水拭きを

しています。隅々まで丁寧に、しかも少ない人数でも静かによく取り組んでいます。

水泳記録証授与
， 、 。中部の小学校で５ ６年生代表の水泳記録を持ち寄り 記録証を贈ることになりました

実際に競ってはいないので、順位を付けないことになりました。順位表彰はなく記録証を
。 、 。授与します その持ち寄った記録の中でも 特に優秀な記録がありましたので紹介します

６年生 林 幸菜さん ５０ 背泳ぎ ４７秒１M
６年生 坂田 就さん ５０ 平泳ぎ ５３秒６M

町水泳大会に向けて５，６年生全員で頑張った記録について記録証を授与します。どう
ぞご家庭で頑張りを聞いてあげてください。


